

# Les filles de l'U.N.Ploërmel aiment l'eau libre !

Ce week-end nos cinq nageurs les plus impliqués en eau libre participaient à la dernière épreuve de la saison pour l'U.N.Ploërmel : une étape de la coupe de France d'eau libre à Quiberon.

Le défi était de taille puisque les meilleurs nageurs français écument ces étapes de coupe de France.

Maëla Moison, la plus expérimentée en mer a choisi de nager « l'épreuve combinée » 3km le samedi et 7,5km le dimanche. Elle se classe 3° 17-15 ans sur le 3km et 9° féminine sur le 7,5km. Un superbe résultat. Elle est d'ailleurs actuellement 3° au classement général de la coupe de Bretagne d'eau libre.

Fanette Heuzé qui nageait le 7500m ce dimanche se classe 10° féminine. Une excellente course pour sa première participation à un 7,5km en mer.

Lison Heuzé a été impressionnante de combativité et a fait d'excellents choix stratégiques durant la course et finit 6° féminine de l'épreuve de 7,5km en 1h35. Une vraie victoire révélatrice de tout le travail qui a été fait cette saison. Lison est aussi 4° des filles de 17 à 25 ans. Bravo !

Ces 3 Ploërmelaises sont donc dans le Top 10 de cette épreuve de coupe de France. Une vraie fierté pour le club de Ploërmel.

Katia Jourde et Frédéric Bousson, nageaient eux aussi respectivement le 3000m et le 7500m.

Katia, habituée de Quiberon puisqu'elle participe depuis 5 ans, se classe 17° du 3km avec plus de 300 nageurs qui étaient au départ (autant dire que ça secoue un petit peu au début !)

Frédéric Bousson dont on ne connaît pas encore le classement a fini son 7500m avec un grand sourire prouvant son amour pour les traversées maritimes, il termine en 2h08 soit 16 minutes plus vite que l'année passée !

Bravo à tous et maintenant c'est les vacances pour les nageurs !

Les inscriptions au club de natation se feront dès le forum des associations le 7 Septembre 2019. Infos auprès du coach au 06 21 84 63 88 pour adultes, enfants, athlètes avec un handicap.